ゆり通信2022年 11月 第4号

様々な色の落ち葉が舞い落ち、秋も深まる頃となりました。子ども達は 毎日全身で季節の変化を感じながら元気いっぱいに過ごしています。クラ スでは、月間絵本の図鑑を参考に秋の物探しをスタート!!落ち葉や虫な ど沢山の変化や発見を楽しんでいます。

また、卒園に向けて保育園での生活も残り半年になりました。お友達との大切な時間、そしてたくさんの思い出を作っていきたいと思います。

また、季節の変わり目ということで感染症が増えたり、体調を崩しやすくなってきますので十分に注意していきたいと思います。





実りの秋!楽しむ収穫♪



お気に入りの長靴、軍手でバスに乗りいざ芋掘りへ出発!!久しぶりの園外へのお出かけに、子ども達はウキウキワクワク。到着すると、サツマイモ掘りのレクチャーを受け、さっそく収穫をスタート!力いっぱいにツタを引っ張り上げるとまさに『芋ずる式』とはこのこと!!大きなさつまいもが現れ、収穫するのに大忙し!腕いっぱいにさつまいもを抱え、『先生、見て!!』『こんなに見つけたよ!!』と嬉しそうに走り回っていました。

帰りには収穫したさつまいもを嬉しそうに抱えて帰宅した子ども達。後日、『お家でスイートポテトを作ったよ♪』『僕はおいもごはん!』『天ぷらおいしかったよ!』と嬉しそうな子ども達のたくさんの声を聞くことが出来ました♪保育園でもこれから収穫したお芋をおやつや給食で沢山おいしく頂こうと思います。







がんばった運動会!!



先日は、運動会を観ていただきありがとうございました。保護者の方に見守られて、緊張しながらも一生懸命今までの練習の成果を発揮した子ども達。達成感を噛みしめる姿や大きく成長し自信溢れる子ども達の姿にとても感動させられました。

運動会を迎えるまでに毎日練習に励んできた子ども達。時には挫折し悔し涙を流すこともありましたが、クラスのお友達と互いに応援し、励まし合いながら当日まで頑張ってきました。特に、棒体操や鼓笛隊では『気持ちをひとつにすること』の大切さを意識し、クラスでどうしたら格好よくできるのかを話し合い意見を出しながら繰り返し練習してきました。また、園だけではなくお家でも玩具の楽器や、お出かけした先で見つけた楽器を使い練習しているというエピソードも聞かれ、中には枕元にまで楽器を置くほど気持ちを込め練習する子もいました。運動会後には『すごく楽しかったね♪』『跳び箱の練習またできる?』『次は7段を跳べるようになりたい!!』『鼓笛もみんなでまたやりたいね!!』など次への目標を掲げたり、振り返り楽しむ姿が見られていました。私達はもちろん、子ども達にとっても保育園生活最後の思い出に残るとても素敵な運動会になりました。

保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき本当にありがとうございました。